

Zimmern

Stettener bewältigen neun Einsätze

Schwarzwälder-Bote, 18.01.2013 19:03 Uhr

Zimmern-Stetten. In Versammlung der Freiwilligen Feuerwehr Zimmern, Abteilung Stetten, blickte Abteilungskommandant Jörg Deschensky auf ein abwechslungsreiches Jahr zurück.

Durch die geänderte Alarm- und Ausrückeordnung der Zimmerner Gesamtwehr kam es im vergangenen Jahr zu insgesamt neun Einsätzen, von denen er berichtete. Die Stettener Abteilung ist laut Deschensky mit 21 aktiven Feuerwehrmännern – darunter ein Zugführer, vier Gruppenführer, elf Atemschutzgeräteträger und acht Maschinisten – gut aufgestellt.

Schriftführer Alexander Hermann berichtete anschließend von den zahlreichen Tätigkeiten und Unternehmungen seiner Kameraden.

Kassierer Norbert Kramer, dem von den Prüfern eine einwandfreie Kassenführung bescheinigt wurde, verkündete den etwas geschrumpften Kassenstand. Grund ist ein zweitägiger Ausflug.

Bei den Wahlen wurden die Ausschussmitglieder Thomas Hermann, Berthold Keller, Daniel Pfister und Michael Stern sowie Kassierer Norbert Kramer, Schriftführer Alexander Hermann und Kassenprüfer Michael Stern einstimmig in ihren Ämtern bestätigt.

Bei den Kassenprüfern gab es einen Wechsel: Norbert King gab sein Amt nach vielen Jahren auf eigenen Wunsch ab. Sein Nachfolger Clemens Mauch wurde von den Kameraden ebenfalls einstimmig gewählt. Für vorbildliche Übungsdienstteilnahme wurden Paul Bihl (erster Platz), Berthold Keller, Alexander Hermann (beide Platz zwei), Daniel Kramer sowie Christian Stern (Platz drei) geehrt.

Abschließend bedankten sich Bürgermeister Emil Maser, Ortsvorsteher Gerhard Wodzisz und Gesamtkommandant Volker Schwab beim Abteilungskommandanten Deschensky sowie der ganzen Mannschaft für ihren vorbildlichen Einsatz im Ehrenamt.